

Hubert BOULANGÉ ALLEGRE

Prélature de Chuquibamba
Plaza de Armas Piérola 322
CAMANA – AREQUIPA

31 mars 2018

PÉROU

Humbertoboulangé@yahoo.com.pe

Amis et famille bonjour,

Le Pérou est un peu loin de vous, toutefois vous avez sans doute entendu parler de ce beau pays ces derniers mois, grâce : 1) à la **visite du Pape François** (en janvier dernier), et 2) parce que le Pérou a été qualifié pour le **Mondial de Foot de Russie**, et fait partie du même groupe que la France. Donc jeudi 21 juin, tous à vos postes pour voir le match France/Pérou. Ces deux événements donnent un peu de punch à ce pays qui actuellement maraude dans un triste panorama politique dont les victimes sont encore les personnes les moins protégées de la Société.

J'approfondis la connaissance de ce pays, depuis que je vis loin de LIMA (900 kms au sud). La vie de province est vraiment différente : pleine de surprises, de joies et d'appels nouveaux.

La Prélature de Chuquibamba est un vaste territoire, dans lequel on rencontre tour à tour : le climat tropical de la côte Pacifique, avec ses déserts coupés par de belles vallées productrices de riz. Plus haut, quand commencent les pluies, c'est les Andes traditionnelles avec la production de maïs et de pommes de terre, les troupeaux de vaches et de moutons. Plus haut encore, les lamas dans les steppes qui bordent les glaciers en dégel et les volcans en activité. Toutes ces réalités géographiques sont lacérées par les immenses territoires d'extraction minière, qui défigurent des paysages ancestraux d'une beauté extraordinaire.

C'est dans cette réalité que j'exerce ma mission, en pleine collaboration avec un jeune Evêque dynamique et créatif et un plus jeune Vicaire Général champion d'organisation. Je vis des moments formidables que seules les limites de mon âge pourront freiner.

- ⇒ Je cotoye la fragilité des prêtres isolés au service de communautés très pauvres et dispersées.
- ⇒ J'accompagne les efforts de catéchistes qui transmettent une foi engagée dans la transformation du monde
- ⇒ Je provoque les communautés à construire de vrais compagnonnages pour apprendre à vivre ensemble.

J'ai l'impression de devenir « l'ancien » (*le presbyte selon le nouveau testament*), que l'on consulte et dit ce qu'il a vu, ce qu'il voit et ce que l'on verra au terme de notre mission.

Vraiment des joies profondes que je veux fêter et célébrer en cette année qui est la quarantième depuis mon ordination en 1978. En liaison avec ma lettre antérieure, je vous invite à célébrer ensemble mes 40 ans d'ordination sacerdotale :

les 7 et 8 JUILLET prochains à AMIENS
--

Cela me ferait tellement plaisir de réunir à la fois ma famille et mes amis, et de rendre grâce ensemble, pour ces 40 années de joies partagées avec vous.

Je réserve un **ESPACE** vraiment formidable et très convivial appelé « **FORT MANOIR** » et un **TEMPS** assez long : **SAMEDI 7 et DIMANCHE 8 JUILLET 2018** pour vivre ensemble la rencontre que nos engagements respectifs méritent pour de vrais partages.

Merci de réserver du temps qui sera à la fois joie, mémoire et force pour continuer à vivre dans une espérance nourrie de ces 40 années extraordinaires de vie sacerdotale dont 23 au Pérou.

Le lieu de la fête est un espace très vaste, avec un ensemble de salles et de services pouvant accueillir tout le monde. On peut y camper facilement. Il y a aussi des hôtels très proches (on peut s'y rendre à pied) : Novotel - Campanile - Balladins - Formule 1 - B & B - Première Classe - Quick Palace - Tabl'hôtel.

Adresse : Centre U.D.C.V
22, rue de l'Île Mystérieuse
80440 BOVES (ne mettez pas Fort Manoir sur votre GPS
cela vous compliquera l'arrivée)

C'est la sortie EST d'Amiens. Depuis Longueau, prendre la direction « rue du Phare du Bout du Monde », et la rue de l'Île Mystérieuse en est la prolongation, mais sur la commune de Boves. C'est en face de la M.S.A.

Accès facile par les autoroutes de: Calais, Lille, Paris, Saint-Quentin, Reims, Rouen.

Gare SNCF et Bus : Longueau

Je serai sur place dès le samedi 7 juillet matin. Les repas du samedi seront tirés du sac et chacun pourra aussi organiser son temps : visite de la Cathédrale d'Amiens, quartier Saint Leu, Hortillonnages, musée, etc... Moi, j'aurai le plaisir de vous accueillir sur place.

Le dimanche 8 juillet, il y aura vers 11h, un temps d'Action de Grâce avec la messe célébrée sur place, puis le repas vers 13 h pour lequel je vous demande de me confirmer votre présence pour prévoir le buffet autour duquel nous déjeunerons tous ensemble.

Merci de confirmer votre présence, et pour informations ou renseignements :

à Christine Boulangé 6, rue Maurice Thédié 80 000 Amiens

boulange.christine@wanadoo.fr 0662702364 ou 0322916048

Votre participation sera toujours bienvenue ; vous imaginez que l'organisation d'une fête engage toujours quelques frais. De plus ma mission sur Chuquibamba (Pérou) est pleine de projets que vous pouvez aider. D'ailleurs, sur place, les 7 et 8 juillet, il y aura la présentation de quelques projets que l'**Association Solidarité Amiens Pérou (A.S.A.P.)** essaie de soutenir par vos dons.

Tous les chèques au nom de A.S.A.P

Adresse du Trésorier : Monsieur Sylvain VITTECOQ

13, résidence de la Prairie 80 330 CAGNY

Dans l'attente de nous voir et de partager quelques moments ensemble, je vous renouvelle mon amitié et mon affection. Fraternellement.

*Hubert Boulangé Allègre
prêtre français missionnaire au Pérou*